



PRESS RELEASE – COMMUNIQUE DE PRESSE

Les Associés de BONN & SCHMITT ont le plaisir d'annoncer l'arrivée au 1^{er} juillet d'un nouvel associé, Me Stéphane EBEL, Avocat à la Cour au Barreau de Luxembourg.

Me EBEL possède une expérience dans le domaine du droit fiscal, du droit des sociétés, du droit général des affaires, liquidation & insolvabilité. Il intègre le cabinet en tant que spécialiste et vient diriger le département fiscal.

Avant de lancer son cabinet, Stéphane EBEL était avocat dans un cabinet réputé de la place. Il devient membre du Barreau de Luxembourg en 2005 après avoir travaillé en tant que fiscaliste dans une multinationale pharmaceutique et auprès d'un cabinet de conseil.

Spécialisé en fiscalité directe et TVA, il a été chargé de cours au *House of Learning* (anct. Institut de Formation Bancaire Luxembourgeois (IFBL)).

Pour BONN & SCHMITT, son arrivée vient renforcer les compétences du cabinet en matière fiscale et droit des sociétés, des domaines qui occupent une place significative pour ses clients.

The partners of BONN & SCHMITT are pleased to announce the arrival on 1st July of a new partner, Mr Stéphane EBEL, Attorney at Law at the Luxembourg Bar.

Mr EBEL has professional experience in tax law, corporate law, general business law, liquidation & insolvency. He joins the firm as a specialist and will head the tax department.

Before setting up his own law firm, Stéphane EBEL practised in a reputed law firm. He became a member of the Luxembourg Bar in 2005 before having worked as a tax advisor in a multinational pharmaceutical company and an advisory firm.

Specialised in direct taxation and VAT, he was also a lecturer at the *Institut de Formation Bancaire Luxembourg* (IFBL).

For BONN & SCHMITT, his arrival strengthens the firm's expertise in tax and corporate law, areas that are important to its clients.